





Fuente: https://impressiones.com.mx/estado-de-mexico/sin-decreto-aun-por-coronavirus-en-tecamac-piden-calma

Sin decreto aún por Coronavirus en Tecámac; piden calma.



Redacción.

Aún cuando se han anunciado los riesgos de la pandemia por el Coronavirus, todavía no se ha decretado por el momento ninguna cuarentena en nuestro municipio, por lo que en estos momentos es imperativo que los ciudadanos mantengan la calma y continuemos con nuestra rutina, tomando las debidas precauciones y siguiendo las recomendaciones de las autoridades en materia de salud, aseveró la presidenta municipal de Tecámac, Mariela Gutiérrez Escalante.

"A través de la Coordinación de Protección Civil estamos atentos a su evolución y en contacto directo con sus familiares", señaló Mariela Gutiérrez.

Por otra parte, informó que en el asalto que se perpetró ayer a las 3:30 am, además de los bienes sustraídos se registró el ataque despiadado a Maribel, madre de familia y vecina nuestra de los Héroes.



- "A través de la Coordinación de Protección Civil estamos atentos a su evolución y en contacto directo con sus familiares".
 - Mariela Guitiérrez, Presidenta Municipal de Tecámac.

Por último, sostuvo que toda la fuerza de las corporaciones federales, estatales y municipales dan seguimiento a los presuntos saqueos a los que están convocando grupos de personas anónimos, y pidió no hacer eco de los mismos y no contribuir a la histeria colectiva